

No serán liberados los dos oficiales de Argentina acusados de espionaje en Chile

* Los someterán a un tribunal militar.— Siguen cerradas las fronteras

(ANSA, AP y AFP)

SANTIAGO/BUENOS AIRES, 10. de mayo.— Los dos oficiales argentinos detenidos bajo acusación de atentar contra la seguridad chilena, no serán liberados por las au-

toridades y deberán enfrentar el juicio del Tribunal Militar que tomó la causa a su cargo.

Así trascendió en altas esferas del gobierno chileno las cuales reiteraron que los oficiales argentinos Raúl Pablo Barilleau y Oscar Santos deberán esperar las decisiones que adopte el fiscal militar, Gustavo Salazar, quien sustancia el proceso.

Este debe definir el próximo lunes, al cumplirse cinco días de detención bajo su cargo, si declara reos o deja en libertad por falta de méritos a ambos oficiales.

El fiscal Salazar interrogó ayer, por segunda vez, a los dos militares argentinos arrestados luego que se les sorprendió fotografiando objetivos militares en la zona de Los Andes, según denunció el gobierno chileno.

El mayor Barilleau y el teniente primero Santos, permanecen detenidos y con trato conforme a su rango en las dependencias de una unidad militar de Santiago que no ha sido revelada.

Entretanto, el gobierno chileno continúa estudiando la respuesta que se dará a la protesta de la cancillería argentina por la detención de los dos militares argentinos.

El canciller René Rojas Galdames anticipó que "se dará respuesta oportuna con la serenidad y firmeza con que acostumbra el gobierno de Chile".

Por su parte, Argentina mantenía cerrada hoy la frontera con Chile por tercer día consecutivo, según informaron voceros oficiales, en protesta por la detención de dos

militares de este país acusados de espías por las autoridades chilenas.

El gobierno argentino calificó de "acto de provocación" el arresto de los dos oficiales después de haber ingresado a territorio chileno el sábado pasado en calidad de turistas.

Tropas del Ejército y de la Gendarmería (policía de frontera) custodiaban el lado argentino de los pasos de la línea limítrofe de 3 mil 500 kilómetros, dijeron los voceros.

El estado mayor conjunto de las Fuerzas Armadas efectuó un análisis sobre los "diversos cursos de acción" que pondría a consideración del comité militar en relación a la situación que se ha planteado con Chile a raíz de la detención de dos militares argentinos acusados de espías.

La agencia **Noticias Argentinas** señaló que este fue uno de los motivos de la reunión del estado mayor conjunto que presidió su titular, el general Llamil Reston, ayer, aunque no hubo ningún informe oficial.

Señala que estos cursos de acción que se propondrán "contemplan las variantes que podría presentar la evolución de la actual situación, especialmente a la luz de la respuesta que el gobierno chileno dé a la protesta argentina presentada en la noche del miércoles". El Comité Militar lo forman los tres comandantes en jefe de cada servicio armado y el presidente Roberto E. Viola.

REACCIONES

El presidente peruano,

Fernando Belaúnde Terry, al referirse a la tensa situación entre Argentina y Chile por un conflicto fronterizo, formuló hoy fervientes votos para el mantenimiento de la paz en el continente.

"La guerra no debe tener sitio, ni tampoco las tensiones deben tenerlas en nuestro continente de la paz, que es como yo quisiera que se llamara a Sudamérica y América Latina", manifestó Belaúnde Terry.

Por otra parte, en las altas esferas vaticanas se observa hoy con ansiedad el deterioro de las relaciones chileno-argentinas que ha desembocado en la clausura por parte argentina de su frontera con el país limítrofe.

El vocero del Vaticano, padre Romeo Panciroli, al ser requerido para comentar la situación entre los dos países fronterizos, se limitó a señalar que por el momento no tenía nada que decir al respecto.

Pero en medios competentes de la Santa Sede se indicó que se esperan informaciones detalladas de los anuncios acreditados en Santiago y Buenos Aires para "tener clara idea de la situación", surgida por el arresto de dos oficiales argentinos por las autoridades chilenas.

Asimismo, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, premio Nóbel de la Paz, condenó la guerra como camino para solucionar la actual situación con Chile a la vez que criticó la acción emprendida por los gobiernos de los dos países que "en la actualidad no son serenas".